
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações sobre a possibilidade de implantação de 
salas de hemodiálise no município de Caçapava.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
informações  sobre  a  possibilidade  de  implantação  de  salas  de 
hemodiálise no município de Caçapava.

O  presente  requerimento  tem  como  objetivo  atender  às 
demandas da população que necessita de tratamento de hemodiálise e, 
atualmente,  precisa  se  deslocar  para  outros  municípios,  enfrentando 
dificuldades relacionadas ao transporte, cansaço físico e riscos à saúde. 
Solicito, portanto, resposta aos seguintes questionamentos: 

1. Existe, por parte da Administração Municipal, estudo ou 
planejamento  em  andamento  para  a  implantação  de  salas  de 
hemodiálise?  Se  sim,  qual  o  cronograma  previsto  para  sua 
implementação?

2.  Caso  não  haja  planejamento,  quais  são  os  obstáculos 
técnicos, orçamentários ou logísticos que impedem tal iniciativa?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 27 de Maio de 2025. 

Pablo Fernandes 
Vereador – DC
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